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I. Abertura e Boas vindas 

 
A reunião foi aberta pela Diretora de Projetos Estratégicos da Secretaria de Estado de Meio Ambiente e 

Sustentabilidade (SEMAS), Brenda Hachem, a pedido do Secretário Mauro O'de Almeida.  

O Superintendente de Programas do Fundo Brasileiro para a Biodiversidade (Funbio), Manoel Serrão, deu 

as boas-vindas aos membros do CGFAO, ressaltou os resultados que já vem sendo mostrados pelo fundo, e 

destacou o potencial de impacto no combate ao desmatamento, e ao desenvolvimento sustentável no Pará. 

Em seguida, a Gerente de Projetos do Funbio, Andreia Mello apresentou a agenda do dia e passou para a 

apresentação dos resultados de 2022, conforme Relatório e Prestação de Contas encaminhados pelo 

Funbio.  

II. Balanço 2022  

a. Estruturação do FAO 

Andreia Mello apresentou uma linha do tempo detalhando a trajetória do Fundo da Amazônia Oriental 

(FAO). Foi destacada a criação do FAO pelo Governo do Pará em outubro de 2019, e o posterior processo 

de seleção para escolha da entidade gestora em 2021, com a seleção do Funbio e a formalização da parceria 

com a SEMAS. Esclareceu ainda que o primeiro semestre de 2022 foi dedicado ao processo de 

fortalecimento do FAO, que incluiu a estruturação da governança, a elaboração de ferramentas de 

comunicação e o desenho do processo de captação. Durante o segundo semestre foi iniciada a execução 

dos projetos.  

Em 2023, em atenção aos compromissos contratuais, o Funbio apresentou ao CGFAO o Relatório Anual 

referente ao período desde a sua seleção até o final de 2022. Também realizou as prestações de contas 

físicas e financeiras específicas, solicitadas pelos doadores. Indicou ainda os próximos passos para 2023. 

b.  Metas de curto prazo FAO 

Em seguida, Andreia Mello e a analista de projetos do Funbio, Heliz Costa, apresentam as metas de curto 

prazo atendidas para o FAO: 

Meta Status 
Elaboração do Manual de Gestão 
Operacional e Financeira do FAO 

O Manual Operacional do FAO foi desenvolvido, apresentado para o 
Conselho Gestor e aprovado na reunião do CGFAO de junho de 2022.  

Elaboração Plano de Comunicação 
do FAO 

Elaborados produtos de comunicação (identidade visual, folder 
bilíngue, landing page e vídeo informativo do FAO) que ganharam 
ampla visibilidade na COP 27/ Egito, em novembro de 2022 (apoio ICS).  
Para a elaboração da estratégia de comunicação, assim como execução 
de ações de comunicação, foi previsto apoio pelo TAE Imerys. 

Elaboração do Plano de Captação 
de Recursos 

Realizado planejamento e mapeamento de oportunidades, prioridades 
e propostas de captação, considerando a flexibilidade, a acessibilidade 
e o volume do recurso das fontes de financiamento.  
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Plano de investimentos Investimento realizado de maneira conservadora, com estratégia 
sendo pensada conforme ampliação do recurso e regras dos doadores. 
Conforme a disponibilidade de recursos for aumentando, esse 
planejamento será atualizado, sempre com a concordância da 
governança do FAO e em alinhamento com as metas e prioridades 
definidas. 

Capitalização dos recursos No ano de 2022 o FAO captou cerca de 31 milhões de reais, com a 
perspectiva de ampliação desse investimento. Novas estratégias sendo 
desenhadas tendo como oportunidade a COP a ser realizada em Belém.  

Elaboração de projeto de até USD 5 
milhões 

Em 2022 foram elaborados e aprovados 4 projetos dentro desse valor, 
são eles:  

1. Conservação e produção sustentável em novas áreas 
Protegidas no Pará, apoiado pela Fundação Gordon e Betty 
Moore.  

2. Projeto CAR 2.0 “Fase 1” –Transformação Digital, apoiado pelo 
TAC JBS, celebrado com MPF.  

3. Projeto Transformação Digital, Comunicação e Transparência, 
apoiado pelo TAE Imerys, celebrado pelo Governo do Estado 
com as empresas Imerys e Pará Pigmentos.  

4. Fortalecimento FAO, apoiado pelo Instituto Clima e Sociedade 
(ICS). 

Além destes, em 2022 foi também elaborado e submetido ao BID o 
projeto: Implantação de mecanismo de pagamento por resultados de 
serviços ambientais do programa territórios sustentáveis, no valor de 
2,5 milhões de dólares. O projeto está no momento de avaliação 
interna do banco. 

Elaboração de projeto priorizando a 
produção sustentável de até USD 10 
milhões 

Foram mapeadas oportunidades de captação, que vem sendo 
discutidas com a SEMAS, para prospecção com o Fundo Amazônia, 
Floresta Viva, GCF AMABIO.  

Elaboração de projeto de até USD 
50 milhões 

Foi mapeada a oportunidade de captação com a Cooperação 
Técnica/BID, em convergência com parcerias firmadas pelo Estado do 
Pará com o BID. 

Seleção de Projetos oriundos da 
sociedade civil 

Há previsão de chamada de projetos para apoiar as organizações da 
sociedade civil no desenvolvimento de cadeias da sociobiodiversidade. 
Além disso está prevista a elaboração de uma Estratégia Estadual de 
Sementes, e a implementação de uma unidade demonstrativa (UD). 
Espera-se com isso captar novos recursos que ampliem o apoio à 
sociedade civil. 

Seleção de Projetos oriundos de 
governos Estadual e municipais 

Em estreito alinhamento com a SEMAS vem sendo desenhada a 
estratégia de captação do FAO. Há projetos de execução direta, ou seja, 
para o fortalecimento dos órgãos estaduais (SEMAS, Ideflor-Bio e 
Iterpa), e vem sendo discutida a forma de participação dos governos 
municipais, levando em consideração a disponibilidade financeira e as 
demandas existentes.  

Criação de Banco de Projetos 
financiáveis pelos recursos do FAO 

As estratégias de desenho e elaboração de projetos a serem  
financiados via FAO estão em desenvolvimento em conjunto com a 
SEMAS e parceiros, que vem envidando esforços para novas captações. 
Para início dessa estratégia há consultores previstos. 
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c. Valores recebidos e rendimento em 2022 

Andreia Mello apresentou os valores relatados na prestação de contas de 2022. Neste ano, considerando 

os quatro projetos que foram aprovados, o FAO captou cerca de 31,2 milhões de reais, dos quais 24 milhões 

já foram depositados no Funbio. Além disso, explicou que os recursos do TAC JBS, TAE Imerys e ICS foram 

investidos em Certificados Depósitos Bancários e Fundos de Renda Fixa, totalizando um rendimento de 801 

mil reais.  

Em relação aos recursos executados, explicou que os projetos iniciaram sua execução apenas no segundo 

semestre de 2022, tendo apresentado uma execução de cerca de 350 mil com o comprometimento de cerca 

de 6,4 milhões de reais. Grande parte desse recurso se refere à aquisição do data center modular outdoor, 

para a transformação digital da SEMAS. Esta contratação foi efetivada em janeiro de 2023, e contou com 

uma combinação de recursos do TAC JBS e do TAE Imerys. 

Entre os contratos já firmados pelo FAO, relatou que ainda existem recursos que aguardam desembolso 

por parte dos doadores, são eles: R$ 666.000 do ICS; e $ 1,2 milhões da Fundação Gordon e Betty Moore. 

Nesse sentido, ressaltou que esses recursos serão liberados conforme as etapas de execução forem sendo 

cumpridas. 

d. Portfolio de Projetos 

 
Andreia Mello apresentou uma visão geral do portfólio de projetos do FAO, sinalizando os avanços feitos 

em 2022 e os próximos passos para 2023.  

Inicialmente contextualizou o Projeto CAR 2.0 “Fase 1” – Transformação Digital - TAC JBS, celebrado com o 

MPF em fevereiro/22 e com a empresa JBS. Andreia informou que a contratação do Data Center Modular 

Outdoor foi formalizada em janeiro de 2023 e que a sua instalação no PCT Guamá está prevista para julho 

de 2023, além do suporte que será prestado por 36 meses adicionais. Em relação ao segundo componente, 

a equipe SAGRH/SEMAS desenhou o fluxo de funcionamento e de informações que o Sistema de 

Requalificação Ambiental deve prever, e conta com a DTI/SEMAS no apoio a estruturação do termo de 

referência para contratação de empresa que irá construir o sistema.  

Depois apresentou o Projeto Transformação Digital, Comunicação e Transparência - TAE Imerys, celebrado 

pela PGE em março/22 com a empresa Imerys Rio Capim Caulim S.A. (IRCC) e Pará Pigmentos S.A, e que 

complementa parte do apoio financeiro ao Data Center Modular Outdoor. TAE Imerys, por possuir uma 

vigência de 3 anos, acomoda o prazo de suporte de 36 meses que será prestado ao Data Center. Porém, 

explicou que dada a complexidade dessa contratação, foi acordado com a SEMAS que as contratações 

relacionadas ao componente de “Comunicação e Transparência” seriam iniciadas após a implantação do 

Data Center, visando contemplar quaisquer despesas imprevistas no processo de instalação e entrega. 

Dessa forma, busca-se garantir a disponibilidade de recursos para eventuais necessidades adicionais 

decorrentes desse processo. 

Em seguida foi apresentado o projeto Fortalecimento do FAO, apoiado pelo ICS, cujos objetivos foram 

aprovados em setembro de 2022. Andreia Mello explicou que em 2022 foram viabilizadas reuniões do 

CGFAO, e elaborados materiais de comunicação, que foram apresentados na COP 27. Além disso, está 
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sendo desenhado com a SEMAS um convite aos doadores e parceiros do FAO para uma reunião do CGFAO, 

com recursos deste componente. Adicionalmente, foi apresentado que em conjunto com a SEMAS está 

sendo elaborada uma proposta de termo de referência para contratação de consultor especializado para 

elaboração de projeto para submissão ao Fundo Amazônia/BNDES, e que em parceria  com a SEMAS e 

Ideflor-Bio está sendo elaborado o TdR para contratação de consultoria para elaboração da Estratégia 

Estadual de Sementes e a implementação de uma unidade demonstrativa.  

Por fim foi apresentado o projeto Conservação e Produção Sustentável em Novas Áreas Protegidas no Pará, 

apoiado Fundação Gordon e Betty Moore. Andreia Mello apresentou o projeto, que possui a estimativa de 

36 meses de duração, com valor total de US$ 3,8 milhões. Explicou ainda que como o recurso só foi 

depositado em dezembro de 2022, as atividades de execução estão se iniciando em 2023 e para isso estão 

sendo formalizadas as parcerias estratégicas com o ITERPA e o IDEFLOR-BIO, que possuem papel 

fundamental para viabilizar as atividades propostas. Relatou ainda que reuniões estão sendo conduzidas 

com parceiros e atores locais, como o Ministério Público e a MALUNGU. Paralelamente, as equipes da 

SEMAS, ITERPA e IDEFLOR-BIO, com o apoio do Funbio, estão empenhadas na construção dos TdRs 

necessários para efetivação das contratações previstas no projeto. Além disso, está sendo elaborada uma 

proposta de chamada de apoio às organizações da cadeia de valor da sociobiodiversidade, visando 

fortalecer e promover o desenvolvimento sustentável das comunidades tradicionais quilombolas na região 

de Portel e Baixo Tocantins. 

IV. Análise das atividades pela SEMAS e Rodada de avaliações pelos membros do 

CGFAO 

Mauro O'de Almeida (SEMAS) deu as boas-vindas aos novos representantes do Ideflor-Bio e da SEDEME, 

que passam a integrar os membros do CGFAO. Cumprimentou também os membros que permanecem e 

agradeceu a parceria. Destacou a todos o potencial de captação de recursos do FAO e utilizou como 

exemplo a negociação que vem ocorrendo entre a SEMAS e o MPF para destinação dos recursos do Termo 

de Ajustamento de Conduta (TAC) com a empresa Hydro. Segundo o Secretário, o Dr. Ricardo Negrini, 

Procurador da República, responsável pela destinação dos recursos do TAC JBS para o FAO, avaliou 

positivamente o relatório entregue ao MPF, considerando-o claro e transparente. Destacou ainda que dada 

essa boa experiência, o mesmo havia recomendado que a execução dos recursos do TAC da Hydro ocorresse 

por meio do FAO.  

Em seguida, o Secretário encaminhou a fala para Brenda Hachem (DPC/SEMAS), apresentando-a ao CGFAO 

como a nova diretora da DPC/SEMAS. 

Brenda Hachem (DPC/SEMAS) informou que o relatório anual elaborado e apresentado pelo Funbio é 

objeto de avaliação pelo CGFAO, devendo os membros se manifestarem sobre sua aprovação. Com o intuito 

de facilitar a análise dos membros, a DPC elaborou uma minuta de parecer acerca do relatório apresentado 

pelo Funbio. Como recomendação, Brenda Hachem enfatizou a importância de incluir a relatoria financeira 

no relatório técnico e solicitou a inclusão de informações sobre os gargalos enfrentados. De maneira geral, 

o parecer elaborado indicou a aprovação do relatório, com futuros ajustes.  
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Gil Sales, Diretor de Projetos Estratégicos da SEDEME, destacou a importância de considerar os requisitos 

estabelecidos no Regimento Interno do CGFAO na elaboração do parecer técnico, que incluem a abordagem 

dos resultados alcançados, os impactos e benefícios sociais, o grau de satisfação do público-alvo e a 

sustentabilidade das ações no relatório. Também indicou a possibilidade de incluir informações sobre 

eventuais desafios enfrentados pelo FAO, bem como o fornecimento de detalhes sobre os próximos passos 

a serem seguidos. Além disso, ele sugeriu explorar maneiras de aprimorar a apresentação visual dos 

resultados obtidos pelo FAO, visando uma comunicação mais eficaz. 

Nilson Oliveira, Presidente do IDEFLOR-BIO, parabenizou o trabalho realizado pelo FAO e enfatizou os 

avanços significativos conquistados em colaboração com o Funbio. Ele mencionou especificamente o 

amadurecimento e o detalhamento da proposta de rede de sementes para o estado do Pará, assim como a 

criação de unidades de conservação em Portel. Além disso, Nilson Oliveira salientou a importância de 

explorar parcerias que abordem temas adicionais, como a necessidade de aprimorar a capacidade de TI do 

Ideflor-Bio, e o fortalecimento do trabalho com Sistemas Agroflorestais no Pará. 

Bruno Kono, Presidente do ITERPA, reforçou o comprometimento da instituição com a agenda do FAO, 

destacando especialmente o apoio ao novo modelo de regularização fundiária promovido pelo FAO, por 

meio da viabilização de ferramentas de gestão. Ressaltou ainda a importância de alcançar resultados 

crescentes como uma estratégia para conquistar novas oportunidades e avançar nas metas estabelecidas. 

Enfatizou a parceria entre o ITERPA e o FAO, assim como o compromisso mútuo em promover práticas 

inovadoras e eficazes na regularização fundiária. 

José Otavio, Diretor da TNC Brasil na Amazônia, parabenizou a SEMAS pela conceituação e construção bem-

sucedida do FAO, atribuindo o sucesso ao trabalho realizado à esta conceituação do mecanismo e à eficácia 

do Funbio como entidade gestora e articuladora com parceiros. Esse sucesso foi refletido no relatório, que 

apresentou os resultados obtidos no primeiro ano de operação. Em relação às captações mapeadas, José 

Otavio sugeriu um detalhamento das oportunidades a serem perseguidas, bem como o desenvolvimento 

de um trabalho conjunto dos membros do comitê e outras organizações na construção dos projetos de 

captação, para direcionamento das necessidades específicas dos órgãos envolvidos. 

Brenda Hachem propôs a incorporação das sugestões realizadas pelos membros do CGFAO ao parecer do 

relatório do FAO. Ficou acordado que o parecer, com a incorporação das contribuições dos membros, seria 

encaminhado até sexta-feira, 19 de maio. O prazo estabelecido para o retorno das contribuições dos 

membros e a conclusão da avaliação final do relatório apresentado pelo Funbio foi definido para o dia 24 

de maio. 

Deliberação: Aprovação do Relatório Anual de 2022, com envio do parecer e ajustes solicitados para os 

membros do CGFAO até o dia 24/05/2023. 

Deliberação: Criação de Grupo de Trabalho com os membros do CGFAO para captação de recursos para o 

FAO.  
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V. Próximos passos 

a. Pipeline 

 

Andréia Mello apresentou o pipeline de projetos, demonstrando as potenciais fontes de captações de 

recursos para o FAO, elencados pelo seu grau de desenvolvimento e potencial de conversão em novos 

projetos.  

Manoel Serrão ressaltou a importância de uma repactuação com o BID devido a mudanças institucionais, 

visando explorar as oportunidades já mapeadas com a instituição. Além disso, sugeriu que seja dada 

prioridade ao Fundo Amazônia. Essas ações estratégicas visam garantir o aproveitamento das 

oportunidades, dado o cenário favorável para investimentos no desenvolvimento sustentável do Pará.  

b. Próximos passos 

 

Andreia Mello informou que segundo regimento interno do CGFAO, a representação das organizações da 

sociedade civil se encerra em outubro de 2023, e que estes podem ser reconduzidos por mais dois anos, 

mediante interesse das organizações envolvidas, ou pode haver nova chamada para inclusão de novos 

membros.  

Em seguida apresentou a sugestão que vem sendo trabalhada junto a SEMAS de realização da próxima 

reunião do CGFAO de forma presencial, contando com a presença dos doadores e parceiros para 

aproximação dos mesmos com os membros do CGFAO. A sugestão de data para esta reunião é para o 

período de 21 a 31/08/2023. Sem manifestações contrárias, a proposta foi aprovada. 

Mauro O'de Almeida (SEMAS) agradeceu os presentes e encerrou a reunião. 

Deliberação: Próxima Reunião do CGFAO será realizada presencialmente com presença dos doadores, 

entre as datas 21 a 31/08. 

VI. Deliberações 

 

Deliberação 

Deliberação 1: Aprovação do Relatório Anual de 2022, com envio do parecer e ajustes solicitados para 

os membros do CGFAO até o dia 24/05/2023.  

Deliberação 2: Criação de Grupo de Trabalho com os membros do CGFAO para direcionamento dos 

projetos de captação do FAO  

Deliberação 3: Próxima Reunião do CGFAO será realizada presencialmente com presença dos doadores, 

entre as datas 21 a 31/08. 

 
 
 



 
 

 
8 

 

 
Assinaturas: 
 
 
 
 
 
 
 
 
    
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

José Mauro de Lima O'de Almeida 
SEMAS 

Paulo Eduardo Maestri Bengtson 
SEDEME 

Nilson Pinto de Oliveira 
Ideflor-Bio 

Bruno Yoheiji Kono Ramos 
ITERPA 

José Otávio D'Acosta Passos 
TNC 

Mauro O'de Almeida (29 de Maio de 2023 12:39 ADT)
Mauro O'de Almeida

José Otavio D'Acosta Passos (31 de Maio de 2023 15:44 ADT)
José Otavio D'Acosta Passos

BRUNO YOHEIJI KONO RAMOS (6 de Junho de 2023 15:16 ADT)
BRUNO YOHEIJI KONO RAMOS

Paulo Eduardo Maestri Bengtson (12 de Junho de 2023 14:39 ADT)
Paulo Eduardo Maestri Bengtson

https://funbio.na2.documents.adobe.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM
https://funbio.na2.documents.adobe.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM
https://funbio.na2.documents.adobe.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM
https://funbio.na2.documents.adobe.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM
https://funbio.na2.documents.adobe.com/verifier?tx=CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM


FAO - ATA 4ª Reunião ordinária CGFAO -
22.05.2023
Relatório de auditoria final 2023-06-12

Criado em: 2023-05-26 (Fuso horário do meridiano de Greenwich)

Por: Ana Maria Rodrigues Martins (ana.martins@funbio.org.br)

Status: Assinado

ID da transação: CBJCHBCAABAAnz9BWKlYmZlE7pXroZJzTYCJBeZkn0eM

Histórico de "FAO - ATA 4ª Reunião ordinária CGFAO - 22.05.2
023"

Documento criado por Ana Maria Rodrigues Martins (ana.martins@funbio.org.br)
2023-05-26 - 14:43:40 GMT- Endereço IP: 177.124.249.50

Documento enviado por email para gabinete@semas.pa.gov.br para assinatura
2023-05-26 - 14:44:43 GMT

Documento enviado por email para paulobengtson@gmail.com para assinatura
2023-05-26 - 14:44:43 GMT

Documento enviado por email para ideflor.gabinete@gmail.com para assinatura
2023-05-26 - 14:44:44 GMT

Documento enviado por email para bruno@konoadv.com para assinatura
2023-05-26 - 14:44:44 GMT

Documento enviado por email para jose.passos@tnc.org para assinatura
2023-05-26 - 14:44:44 GMT

Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-05-26 - 14:50:25 GMT- Endereço IP: 74.125.210.218

Email visualizado por gabinete@semas.pa.gov.br
2023-05-26 - 14:53:01 GMT- Endereço IP: 177.74.62.142

Email visualizado por ideflor.gabinete@gmail.com
2023-05-26 - 16:20:59 GMT- Endereço IP: 66.249.88.17

Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-05-29 - 14:52:08 GMT- Endereço IP: 66.249.88.17



Email visualizado por gabinete@semas.pa.gov.br
2023-05-29 - 15:27:14 GMT- Endereço IP: 177.74.62.142

O signatário gabinete@semas.pa.gov.br inseriu o nome Mauro O&#39;de Almeida ao assinar
2023-05-29 - 15:39:40 GMT- Endereço IP: 177.57.161.33

Documento assinado eletronicamente por Mauro O'de Almeida (gabinete@semas.pa.gov.br)
Data da assinatura: 2023-05-29 - 15:39:42 GMT - Fonte da hora: servidor- Endereço IP: 177.57.161.33

Email visualizado por ideflor.gabinete@gmail.com
2023-05-30 - 13:06:33 GMT- Endereço IP: 66.249.88.15

O signatário ideflor.gabinete@gmail.com inseriu o nome Nilson Pinto - Presidente do IDEFLOR-Bio ao assinar
2023-05-30 - 17:34:33 GMT- Endereço IP: 177.74.56.17

Documento assinado eletronicamente por Nilson Pinto - Presidente do IDEFLOR-Bio
(ideflor.gabinete@gmail.com)
Data da assinatura: 2023-05-30 - 17:34:35 GMT - Fonte da hora: servidor- Endereço IP: 177.74.56.17

Ana Maria Rodrigues Martins (ana.martins@funbio.org.br) adicionou o signatário alternativo
gabinetesedeme@gmail.com. O signatário original paulobengtson@gmail.com ainda pode assinar.
2023-05-31 - 14:45:49 GMT- Endereço IP: 177.57.149.248

Documento enviado por email para gabinetesedeme@gmail.com para assinatura
2023-05-31 - 14:45:49 GMT

Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-05-31 - 14:53:14 GMT- Endereço IP: 66.249.88.17

Email visualizado por gabinetesedeme@gmail.com
2023-05-31 - 15:46:20 GMT- Endereço IP: 66.249.88.9

Email visualizado por jose.passos@tnc.org
2023-05-31 - 18:41:59 GMT- Endereço IP: 177.65.163.105

O signatário jose.passos@tnc.org inseriu o nome José Otavio D&#39;Acosta Passos ao assinar
2023-05-31 - 18:44:35 GMT- Endereço IP: 177.65.163.105

Documento assinado eletronicamente por José Otavio D'Acosta Passos (jose.passos@tnc.org)
Data da assinatura: 2023-05-31 - 18:44:37 GMT - Fonte da hora: servidor- Endereço IP: 177.65.163.105

Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-06-01 - 14:55:34 GMT- Endereço IP: 66.249.88.23

Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-06-02 - 3:06:26 GMT- Endereço IP: 104.28.63.98



Email visualizado por bruno@konoadv.com
2023-06-05 - 14:51:36 GMT- Endereço IP: 66.249.88.17

Novo URL de documento solicitado por heliz.costa@funbio.org.br
2023-06-05 - 18:26:27 GMT- Endereço IP: 177.124.249.50

Ana Maria Rodrigues Martins (ana.martins@funbio.org.br) adicionou o signatário alternativo
presidencia.iterpa@iterpa.pa.gov.br. O signatário original bruno@konoadv.com ainda pode assinar.
2023-06-05 - 18:50:30 GMT- Endereço IP: 187.181.254.46

Documento enviado por email para presidencia.iterpa@iterpa.pa.gov.br para assinatura
2023-06-05 - 18:50:30 GMT

Email visualizado por presidencia.iterpa@iterpa.pa.gov.br
2023-06-05 - 21:21:50 GMT- Endereço IP: 206.84.36.218

O signatário presidencia.iterpa@iterpa.pa.gov.br inseriu o nome BRUNO YOHEIJI KONO RAMOS ao assinar
2023-06-06 - 18:16:04 GMT- Endereço IP: 206.84.36.218

Documento assinado eletronicamente por BRUNO YOHEIJI KONO RAMOS
(presidencia.iterpa@iterpa.pa.gov.br)
Data da assinatura: 2023-06-06 - 18:16:07 GMT - Fonte da hora: servidor- Endereço IP: 206.84.36.218

Novo URL de documento solicitado por heliz.costa@funbio.org.br
2023-06-07 - 18:52:54 GMT- Endereço IP: 177.124.249.50

Novo URL de documento solicitado por gabinetesedeme@gmail.com
2023-06-07 - 20:18:54 GMT- Endereço IP: 177.74.60.81

Email visualizado por gabinetesedeme@gmail.com
2023-06-07 - 20:19:32 GMT- Endereço IP: 66.249.88.5

O signatário gabinetesedeme@gmail.com inseriu o nome Paulo Eduardo Maestri Bengtson ao assinar
2023-06-12 - 17:39:00 GMT- Endereço IP: 177.74.60.81

Documento assinado eletronicamente por Paulo Eduardo Maestri Bengtson (gabinetesedeme@gmail.com)
Data da assinatura: 2023-06-12 - 17:39:02 GMT - Fonte da hora: servidor- Endereço IP: 177.74.60.81

Contrato finalizado.
2023-06-12 - 17:39:02 GMT
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